

öffentliche Sitzung

V028/2018

Vorlage

an den Ausschuss für Tourismus und Kultur

Willkommensschilder an Ortseingängen

Der Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus, Innenstadt und Stadtentwicklung hat in seiner Sitzung am 14.03.2017 den Antrag der SPD-Fraktion zur Aufstellung von Willkommensschildern an den Ortseingängen der Stadt angenommen.

Wunsch ist, an den Ortseingängen doppelseitige Willkommensschilder aufzustellen. Neben einem Willkommensgruß sollte die Anlage über lokale Veranstaltungen informieren. Auf der Rückseite sollte ein Abschiedsgruß stehen verbunden mit einem Hinweis auf Sehenswürdigkeiten, die in der entsprechenden Fahrtrichtung liegen.

Die Verwaltung hat Angebote für die Erstellung einschließlich Lay Out, Fundamente und Erdarbeiten eingeholt. Die Kosten für insgesamt 9 Anlagen belaufen sich auf insgesamt rund 25.000 € inkl. MwSt..

Aus Haushaltskonsolidierungsgründen unterbreitet die Verwaltung folgenden

Beschlussvorschlag:

Die Errichtung von Willkommensschildern an Ortseingängen wird aus Gründen der Haushaltskonsolidierung auf spätere Jahre verschoben.

(Wittich Schobert)